



Virginia Vera Cedeño, de 74 años de edad, sufrió un accidente cerebro vascular hace 4 años atrás, el cual limitó su movilidad.

Virginia pasaba acostada en su cama, sin poder moverse; poco a poco, con la ayuda de Karina Véliz, su hija; y con terapias ha logrado sentarse y poder hablar.

Ella fue una de las 23 beneficiarias de la donación de sillas de ruedas que la Junta de Beneficencia de Guayaquil, entregó a personas de bajos recursos económicos, en colaboración con la organización norteamericana Free Wheelchair Mission.

Previo a la donación, los beneficiarios fueron valorados por fisiatras del Centro de Rehabilitación Integral del Hospital Luis Vernaza , quienes identifican el tamaño y características de la silla para entregarla acorde a la necesidad del solicitante.

'Mi mamá necesitaba una silla de ruedas urgente, porque nos era muy difícil poder comprar una para llevarla a su consulta y a las terapias. Estamos muy agradecidos de la Junta de Beneficencia por esta importante ayuda que realizan con los que mas necesitamos' comentó Karina.

'La ayuda que realizan es muy buena ya que debo llevarla a las consultas médicas por su condición de diabética y también a las terapias, hasta ahora se me había hecho difícil conseguir una silla de ruedas', concluyó Karina.

{tab=PASOS PARA SOLICITAR UNA SILLA DE RUEDAS}

Las personas interesadas en solicitar una silla de ruedas deben descargar el formulario [AQUÍ](#) ,

Entrega de sillas de ruedas beneficia a 23 personas con discapacidad

Lunes, 26 de Septiembre de 2016 08:11

juntar la documentación requerida y entregarla en el Hospital Luis Vernaza (Loja No. 700 y Escobedo) en el Departamento de Cooperación Interinstitucional.

{/tabs}